

Fathimah Kelrey. (2008). Hubungan Perilaku Sehat Ibu Terhadap Perilaku Sehat Anak Usia Prasekolah di TK ABA Godegan Tamantirto Kasihan Bantul Yogyakarta.

Pembimbing:

Uswatun Khasanah, MNS.

INTISARI

Perilaku sehat merupakan tindakan yang dilakukan oleh seorang ibu untuk membentuk, memelihara, dan meningkatkan kesehatannya dan keluarganya. Tindakan tersebut penting dilakukan oleh seorang ibu untuk membentuk perilaku sehat terhadap anaknya. Tujuan dari perilaku sehat adalah mencegah timbulnya beberapa penyakit yang biasa diderita oleh anak usia prasekolah yaitu penyakit diare, penyakit cacangan, carries, otitis media dan ketombe.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara perilaku sehat ibu terhadap perilaku sehat anak usia prasekolah. Teknik sampling menggunakan purpose sampling Desain penelitian cross sectional. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 30 responden dari 76 populasi. Pengumpulan data dilakukan dengan memberikan kuesioner dan analisa data menggunakan uji statistik korelasi Spearman's rho di SPSS 14.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hasil uji statistik perilaku kebersihan tangan dan kaki untuk ibu dan anak menunjukkan nilai Sig :0.189 >0.05, perilaku kebersihan kuku ibu dan anak menunjukkan nilai Sig :0.224 >0.05, perilaku kebersihan mulut dan gigi untuk ibu dan anak menunjukkan nilai Sig :1.000 >0.05, perilaku kebersihan rambut ibu dan anak menunjukkan nilai Sig :0.523 >0.05, perilaku kebersihan telinga dan badan untuk ibu dan anak tidak terdapat nilai significancy karena berdasarkan hasil tabulasi kebersihan telinga dan badan ibu dalam katagori baik sehingga tidak dapat ditentukan nilai significancy dalam uji korelasi tabulasi silang. Kesimpulannya tidak ada hubungan antara perilaku sehat ibu terhadap perilaku sehat anak usia prasekolah di TK ABA Godegan Tamantirto Kasihan Bantul Yogyakarta Agustus 2008.

Saran peneliti ditujukan kepada ibu pentingnya membentuk dan meningkatkan perilaku sehat pada anak sehingga dapat mencegah dan meningkatkan derajat kesehatan anak terutama pada anak usia prasekolah.
